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塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和５年１２月２０日(水) 午後２時３０分～午後３時００分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 視聴覚室 
 
◆出席委員 

教育長職務代理者 髙橋  輝兆 委 員 松田  攝子 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 
 
◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 参事兼生涯学習課長 櫻下  真子 

参事兼文化スポーツ課長 武田  光由 
教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 片山  太郎 教育総務課主事 亀山  侑可 
 

◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長等報告 

   ①市の教育活動の状況 

   ②その他 

 ５ 専決処分報告 

   ①令和５年度塩竈市一般会計補正予算のうち教育に関する事務にかかる

部分について 

 ６ その他報告 

   ①令和６年度塩竈市二十歳を祝う会について 

   ②令和５年度しおがまっ子夢応援プロジェクトについて 

   ③「第７０回文化財防火デー」に伴う鹽竈神社消防訓練について 

 ７ 閉会  

  



１ 開会 午後２時３０分 

 

２ 前回会議録の承認 

菅井委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  佐藤委員と菅井委員を指名 

 

４ 教育長等報告 

  星部長から、以下のことについて報告 

  ①本市の教育活動の状況 

  ②その他（感染症関係など） 

 

〔主な質疑〕 

    松田委員 体育部会公開授業（地区教育研究会）を視察した。子ども

たちが声を掛けあいながら体を動かしている様子が印象的

であった。本市では「学びの共同体」による授業づくりに

取り組んでいるが、成果の一端を感じた。 

 

 髙橋職務代理者 地区教育研究会とはどのようなものか。 

 

  学校教育課長 小学校における体育の授業力向上を図ることを目的とする

ものであり、今年度は中学校の保健体育教諭と連携してい

る。県からは「モデルケースとして広く紹介したい」旨の

お話をいただいている。 

 

    菅井委員 感染症関係としてインフルエンザによる学級閉鎖が報告さ

れたが、コロナの感染状況は分かるか。 

 

  教育総務課長 学校から報告を受けていない。感染者がいない…とは言い

切れないが、いたとしても極めて少人数だと思われる。 

 

 髙橋職務代理者 医療的観点から言えば、コロナ感染者はほとんどいない。

現在はインフルエンザが主流。子どもたちに関して言え

ば、冬休み期間中に感染者数が減少すると見込まれる。 

 

    佐藤委員 「学びの共同体」による授業づくり研究会とは何か。 

 



  学校教育課長 大学教授（「学びの共同体」による授業づくりを推進する

にあたり、今日までご指導いただいている教授）をお招き

し、同教授が撮影した各学校における授業風景を見ながら

講評をいただくもの。学校ごとに「良い点」や「課題点」

をご指摘いただけるため、大変勉強になる。研修の最後に

は「グループごとの振り返り」があり、本件研修をとおし

学んだことを発信する機会もある。回を重ねるごとに内容

が充実しており、県内・県外によらず問い合わせも多い。 

         このような機会を大切にしながら、「学びの共同体」によ

る授業づくりの推進に努めたい。 

 

５ 専決処分報告 

  小倉教育総務課長から、以下のことについて報告 

  ①令和５年度塩竈市一般会計補正予算（教育に関する事務にかかる部分） 

  ②上記補正予算の事業内容 

 

〔主な質疑〕 

 髙橋職務代理者 月見ヶ丘小学校の学校給食に関し、令和６年度から調理業

務の一部を委託するとのことであるが、調理はどこで行う

のか。 

 

  教育総務課長 これまで同様、月見ヶ丘小学校の給食室で調理を行う。 

         委託による変更点としては、調理作業等に従事する職員が

「市の職員から受託者の職員に代わる」ことである。 

 

６ その他報告 

  櫻下生涯学習課長・武田文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

  ①令和６年塩竈市二十歳を祝う会について 

  ②令和５年度しおがまっ子夢応援プロジェクトについて 

  ③「第７０回文化財防火デー」に伴う鹽竈神社消防訓練について 

  ※①②は櫻下生涯学習課長から、③は武田文化スポーツ課長から報告 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

７ 閉会 午後３時００分 

 

 



 

≪会議録署名委員≫ 

 

（佐藤委員） 

 

（菅井委員） 

 


